

La tradicional pegada de carteles inicia la campaña esta medianoche

11/05/2023



Paco Sánchez y Rubén Alfaro en la anterior campaña.

El inicio oficial de la campaña electoral será esta medianoche. Una vez más los partidos políticos de Elda se darán cita en el parque El Cocoliche para realizar la tradicional pegada de carteles. Este acto marcará el comienzo de 15 días frenéticos para los partidos políticos, dos semanas en las que expondrán las razones por las que consideran que son la mejor opción para gobernar la ciudad. Estarán los partidos: **Partido Socialista, Partido Popular, Elda Para Todas, Ciudadanos, Por ti, por Elda con Sentido Común y Vox.**

Los candidatos **visitarán los barrios de Elda** y tratarán de acercarse al mayor número de población con el

objetivo de darles a conocer su **programa electoral con los proyectos para la ciudad.**

Por otro lado, Petrer se paraliza desde esta tarde a las 20 horas hasta el próximo lunes por la tarde para disfrutar de las fiestas de Moros y Cristianos. Por ello, todos los partidos (PSOE, PP, Ciudadanos, EU-Compromís, Podemos y Vox) han decidido retrasar el inicio de la campaña para no mezclar la celebración con la política.



Imagen de archivo de la pegada de carteles de Izquierda Unida en 2019.

Los seis partidos políticos que concurren a las elecciones han alcanzado un acuerdo histórico en Petrer para posponer la pegada de carteles electorales hasta el próximo martes 16 de mayo a las 20 horas en la zona de paneles electorales instalados al final de la avenida de Elda, junto a LUVI.